
Comitato Regionale del 22.05.2012 

Ordine del giorno: problematiche SISS 

  

Dopo l’esposizione da parte delle OO.SS di tutte le criticità legate al SISS, sono state assunte le seguenti 

decisioni: 

1) Tavolo Tecnico regionale sul SISS che si riunirà ogni 2-3 mesi per affronta le problematiche di 

carattere regionale riportate dai MMG presenti al tavolo; la riunione successiva dovrà vedere 

risolte le criticità segnalate nella riunione precedente. 

2) Circolare regionale alle ASL per sollecitare la  convocazione dei tavoli tecnici SISS aziendali a 

cadenza regolare per affrontare e risolvere le criticità di carattere aziendale. 

3) Circolare regionale in cui verrà spiegato ai medici come ottenere determinate informazioni sulla 

propria attività tramite il menu SISS. Nella scheda medico alla quale si accede tramite la bacheca, 

sono riportati dati grezzi dai quali non è possibile capire, ad esempio, quali sono le prescrizioni che 

sono andate KO e la relativa motivazione; questi dati sono però ottenibili attraverso un percorso 

diverso che inizia cliccando altre voci contenute nel menu SISS. 

4) E’ stata proposta la possibilità, per  i medici in associazione di rete o gruppo, di calcolare la 

percentuale di prescrizione non dei singoli ma del gruppo nel suo insieme. La discussione 

sull’argomento è stata spostata dal tavolo tecnico regionale ai tavoli tecnici aziendali. 

5) Sostituzioni: era stato proposto dal dr Lucchina l’istituzione dell’albo dei sostituti, ma l’idea è stata 

abbonda nata perché l’iniziativa, ove già sperimentata, si è rivelata un fallimento a causa 

dell’elevato turnover dei medici sostituti.  Molti problemi legati alle sostituzioni segnalati nei mesi 

scorsi “pare” (la cosa la verificheremo a breve) che siano stati risolti nella scorsa settimana con il 

caricamento nel sistema di tutte le tessere dei sostituti. Verrà inviata a tutti i medici di famiglia una 

circolare in cui verrà spiegato in modo dettagliato come attivare la sostituzione con il SISS (per 

sostituzioni superiori a 3 giorni bisogna sempre dare comunicazione all’ASL) 

6) Quote SISS ultimo trimestre 2010: a tutt’oggi  molte ASL non le hanno ancora pagate e non hanno 

nessuna intenzione di farlo; alcune ASL, come quella di Pavia che aveva versato le quote, hanno 

provveduto al recupero delle stesse.  Questa posizione, sostenuta dai funzionari regionali,  è stata 

stoppata dal dr Lucchina che ha ritenuto l’argomento meritevole di una riflessione. 

7) Alcuni problemi relativi al SISS dei medici di famiglia dipendono dai gestori delle cartelle cliniche 

che non applicano repentinamente le implementazioni del SISS al loro software. La regione 

interverrà non validando il software in caso di ritardi nelle suddette procedure di adeguamento. 

8) Sarà istituito un tavolo tecnico che avrà il compito di individuare il modo con cui ridurre il carico 

burocratico del medico di famiglia. 

9) Certificati di malattia: il modello è cambiato dalla scorsa settimana, ma questa volta “il collaudo” 

del nuovo certificato sarà onere non dei medici di famiglia ma dei medici ospedalieri. 

 

 

 

A cura di Antonio Sabato – Coordinatore Regionale Medici di Medicina Generale 


